



赤麻小だより



令和5年度 第1号

令和5年4月11日

発行：栃木市立赤麻小学校長

【学校教育目標】 あかるい子 かしこい子 たくましい子

令和5年度もよろしくお祈いします

ご入学、ご進級おめでとうございます。満開の桜のもと、新年度がスタートしました。人生の基盤となるかけがえのない日々の始まりです。

この度本校勤務4年目で、教頭から校長となりました。微力ではございますが、皆様のお力添えをいただきながら赤麻小のために尽力して参りたいと思います。どうぞよろしくお祈いいたします。

また、教職員一同、保護者の皆様のご期待に沿えるよう、力を合わせて教育活動にあたります。本年度も子どもたちの教育に携わる学校、家庭、地域が共通の認識に立ち、子どもたちの指導、支援にあたることができますよう、ご協力をよろしくお祈いいたします。

さて、新年度がスタートするに当たり、始業式で話したことを抜粋してお伝えします。



- ・3月までは、学習や行事などでコロナの影響を受けることが多々あったが、4月からは、様子を見ながらできることを増やし、もっと児童の笑顔が見られるようにしていきたいこと。
- ・昨年度同様、「あかまっこの合い言葉」を「なぜ？」を考えながら実行すること、さらに、学習や様々な場面で「なぜ」を自分で考え、自分の言葉で説明できるようにし、実行することを大切にしてほしいこと。
- ・「気づき、考え、行動する」ことができる人になってもらいたいこと。
- ・昨年度同様、「一つのことをあきらめずに続けていく」ことを頑張ること。本年度も自主学習や日記を続けて頑張った人には、1冊終了後に級友の前で、5冊終了後には「自主学習の達人」の認定証を全校生の前で、校長より直接賞状を手渡すこと。
- ・令和5年度も、自分を成長させるすばらしい1年にしてほしいこと。

これから1年間、教職員も「<なぜ>あかまっ子」の合い言葉を意識し、子どもたちが実行できるよう指導して参ります。特に、昨年度同様、挨拶や粘り強さ（不撓不屈）の指導に力を入れていきたいと思ひます。ご家庭、地域の皆様もご協力よろしくお祈いいたします。



【2年生と4年生の代表者による作文発表】

【合い言葉はあかまっ子】

<なぜ>

あ 明るい あいさつ 進んでしよう
 か 考え合い 学び合おう
 ま まっすぐ 目を見て 話を聞こう
 こ 困難も 不撓不屈で 頑張ろう



【転出された先生方】

3月30日（木）、離任式を行い、6名の先生方とお別れをしました。赤麻小の子どもたちのためにご活躍いただき、ありがとうございました。



【転入された先生方】

今年度新たに7名の先生方が本校に来られました。どうぞよろしくお願いします。

※ 個人情報保護のため、ホームページ用は内容を抜粋して掲載します。予めご了承ください。